

Presidente Maduro destaca legado social de Fidel Castro



Caracas, 16 dic (RHC) El jefe de Estado de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó este 16 de diciembre, en Caracas, el legado en materia de salud y políticas de impacto social del fallecido líder de la Revolución cubana, Fidel Castro (1926-2016).

En la graduación de 318 especialistas en medicina integral comunitaria, de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM), el presidente de la nación bolivariana llamó a seguir los ejemplos de los comandantes eternos, Hugo Chávez y Fidel Castro.

Dijo que esta cuarta generación de egresados, procedentes de 24 países de Latinoamérica, África y Asia, rinde honores a ambos revolucionarios.

El dignatario fustigó nuevamente las agresiones recibidas por la Ministra de Relaciones Exteriores de su país, Delcy Rodríguez, por parte de funcionarios de cuerpos de seguridad en Argentina.

Maduro condecoró a Rodríguez, con la Orden Libertador en su primera clase, por su lucha en el campo diplomático en defensa de la verdad, la soberanía y la independencia de Venezuela, ante las constantes agresiones por parte de ejes imperiales.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115749-presidente-maduro-destaca-legado-social-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba